



Zug, 18. August 2010, 12:55 Uhr

173 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Anhänger überschlägt sich auf Autobahn

Bei einem Selbstunfall auf der Autobahn A4a hat sich ein Anhänger und das Zugfahrzeug überschlagen. Ein Mann wurde leicht verletzt. Der entsprechende Autobahnabschnitt musste gesperrt werden.

Der 42-jährige Lenker fuhr am Mittwoch (18. August 2010), kurz vor 10:50 Uhr, mit einem Anhängerzug auf der Autobahn A4a in Richtung Luzern. Etwa fünfhundert Meter nach der Einfahrt Baar geriet der Anhänger aus zurzeit noch unbekanntem Grund ins Schlingern. Die Situation geriet ausser Kontrolle, worauf sich die gesamte Komposition überschlug.

Zwei herbeigeeilte unbeteiligte Fahrzeuglenker öffneten die Türe des auf der Seite liegenden Autos und halfen dem Lenker beim Aussteigen. Glücklicherweise zog sich der 42-Jährige bloss leichte Verletzungen zu. Er wurde durch den Rettungsdienst Zug ins Spital gebracht.

Für die Bergung der Fahrzeuge musste die Autobahn zwischen Sihlbrugg und der Ausfahrt Zug gesperrt werden (vgl. Medienmitteilung Nr. 172 / 2010). Die Sperrung dürfte um etwa 13:15 Uhr aufgehoben werden.

Der Sachschaden an den Fahrzeugen und an den Autobahneinrichtungen beläuft sich auf mehrere zehntausend Franken.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.